



## Sheinbaum reconoce labor de mujeres en Juárez

Asegura que una vida sin violencia está relacionada con la igualdad

SUCESIÓN  2024

SUCESIÓN  2024

**SALVADOR CORONA  
Y PAOLA GAMBOA**

Reportero y corresponsal  
—nacion@eluniversal.com.mx

Ante cientos de personas y militantes de Morena, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, recordó a Marisela Escobedo, activista que buscaba justicia por el feminicidio de su hija y por ello fue asesinada, y enfatizó la importancia de las mujeres en Ciudad Juárez, Chihuahua, como referente para la creación e implementación de políticas públicas, en particular de aquellas que brindan protección y seguridad a ese sector.

“De las mujeres de Ciudad Juárez aprendimos mucho en todo el país: siempre que hay políticas para mujeres, se lleva en el corazón a Marisela Escobedo y a las mujeres de Ciudad Juárez”, recaló la mandataria al impartir la conferencia magistral *Experiencias Exitosas de*

*Gobierno* en el ayuntamiento de Ciudad Juárez.

Al respecto, destacó El Agresor Sale de Casa, ley en la que la mujer tiene derecho a permanecer con sus hijos en su hogar, mientras que el que sale de casa, una vez que el juez lo determine, es el agresor, incluso por encima del derecho de propiedad.

En este sentido, señaló que una vida sin violencia está relacionada con la igualdad, lo que se ha visto reflejado en la Cuarta Transformación, con la participación de las mujeres en la vida política no sólo de la capital, sino también del país, y como ejemplos recordó que por primera vez en México hay un gabinete paritario, una gobernadora en el Banco de México, y hay más mujeres en la Suprema Corte de Justicia que en administraciones pasadas.

“Pero en el fondo, el derecho de las mujeres a una vida sin violencia tiene que ver con

la igualdad y el que tengamos derecho a lo que soñamos. Que nunca nadie nos corte nuestros sueños.

“Y por eso una mujer tiene el derecho de cumplir cualquier sueño. De ser astronauta, de ser ingeniera, de ser abogada, de ser presidenta municipal, de ser diputada, de ser senadora, de ser gobernadora. Porque es el derecho de las mujeres y de las niñas”, expresó.

Sheinbaum Pardo estuvo acompañada del presidente municipal en Ciudad Juárez, Cruz Pérez Cuéllar, así como de diputados federales, locales, funcionarios públicos y demás personalidades.

Añadió que tanto ella como el presidente municipal forman orgullosamente parte de la Cuarta Transformación del país, ya que se viene luchando desde hace tiempo por la defensa de diversas causas.

El alcalde agregó que ante este panorama están listos para defender a la 4T. ●



Claudia Sheinbaum impartió la clase magistral *Experiencias Exitosas de Gobierno* en Juárez.